



Nombre del alumno: Lucero del Rosario Vázquez López

Catedrático. Lic.: Maricela de la Cruz Morales

Materia: Trabajo social en el niño y el adolescente

Nombre: Ensayo

Carrera: Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Fecha de entrega: 30 de mayo del 2020

En el presente trabajo daremos a conocer sobre la información de la familia y sus conceptos que están dentro de ella dado a conocer lo importante que es cada una de ellas, y dando también lo que no está bien que se haga dentro de una familia tanto remarcando la importancia de los valores.

Podemos decirle familia aun grupo de personas que poseen un grado de parentesco por parte de mama', papa' e hijos, también parte de la vida de la familia es adaptarse a las necesidades de cada movimiento histórico es decir en los que son los cambios sociales, económico y culturales. Por otra parte la familia participa mucho en el desarrollo de los niños, jóvenes y adolescentes tanto también es de gran ayuda por lo que enseñan los valores vigentes en la sociedad, también hay familias del mismo sexo y en esa relación hijos también eso se le domina familia, la familia es el principal agente de socialización lo cual es importante para los menores.

Afirma la probabilidad de posteriores participaciones de jóvenes en delitos violentos, y graves (Thornberry, 1995) .La falta de control de los padres afecta como tal el desarrollo de los niños y jóvenes por eso es necesario que los padres ejerzan el grado de controlar a sus hijos, por lo que también pueden controlar sus actividades modificándolas y poder lograr maduras en ellos. Hay casos donde no hay control o interés por los hijos lo cual produce que ellos tengan un pensamiento que produzcan consecuencias negativas como la conducta con las demás personas, también ay actitudes crueles, pasivas de los padres con los hijos esto quiere decir que los padres hacen violencia con los hijos pueden presentar sentimientos negativos esto hace que los menores sufran violencia física, verbal etc. Pero lo peor es que con forme van creciendo aprenden que es una medida para resolver los que se les presente.

Los conflictos familiares puede ser una consecuencia por lo que se a mas en los divorcios esto lleva que los menores lleven cambios o que les afecte por ejemplo: trastornos por la misma separación o la dificultad de que sean sociables con las personas, pienso que la familia muy numerosas es complicado que los padres puedan mostrar interés en ellos, también los malos

ejemplos conductuales por lo que los padres deben enseñar a sus hijos la responsabilidad. La falta de comunicación entre padres e hijos es un punto importante, también puede ser un problema cuando no hay comunicación, tanto también la economía es un factor que puede ser parte de los conflictos en la familia, por eso es necesario incluir valores de solidaridad, generosidad, respeto entre otros.

Hemos llegado a la conclusión de este tema por lo que es interesante y sumamente importante el punto de la familia y sus conceptos dentro de ella aprendiendo que más que nada todo esto se va basando en lo que son los valores pero para poder saber de valores mama' y papa' tienen una obligación grande de ellos hacia nosotros debe existir una buena comunicación, el interés, evitando conflictos para poder tener una relación de familia con un excelente desempeño entre todos.

## **Bibliografía**

Thornberry, S. y. (1995).

(antología, 2020)